



POURSUITES

L'Etat, qui a récemment découvert la cession dans des conditions pour le moins étranges de trois établissements hôteliers de son giron, a décidé de se tourner vers la justice. Les initiateurs d'une telle opération, comme ses bénéficiaires, vont donc devoir apporter des réponses.

Page 8

PÉTROLE

Presque du simple ou double. Grâce à une conjonction de facteurs positifs, le Gabon, révèle la Direction générale des hydrocarbures (DGH), a engrangé en 2022 plus de 1 100 milliards de francs de recettes pétrolières. Soit une consolidation de 91,3% par rapport à l'exercice précédent.

Page 5

FOOTBALL

Fidèle à son personnage - insaisissable -, le milieu gabonais Didier Ndong a annoncé hier via les réseaux sociaux mettre, à 29 ans, un terme à sa carrière internationale. Avant de rétro-pédaler, indiquant qu'il pourrait reconsidérer sa position, lui qui a été exclu des deux derniers matchs des Panthères.

Page 9

LA JUSTICE TENTE SA MUE

"L'INSTITUTION judiciaire a failli". Le jugement, de la bouche du Premier ministre Raymond Ndong Sima, est sans appel. Et situe parfaitement les enjeux de la Convention annuelle qui s'est ouverte hier sous le haut patronage du président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema. Avec, opportunément, pour thème "La réforme du système judiciaire". On connaîtra, à la clôture vendredi, les pistes ouvertes par acteurs, experts et partenaires au développement.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

EN matière de sécurité sur nos routes, on n'en fera jamais trop. Alors, que les responsables de cette question (ministère, DGSR...) aient mis à profit, comme le rapporte un écrivain de mon Premier grand quotidien, l'occasion que leur offrait la célébration jumelée de la Journée africaine de la sécurité routière et celle mondiale du souvenir des accidents de la route pour sensibiliser automobilistes et usagers aux dangers qui les guettent mais aussi aux bonnes pratiques, c'est bien le moins, quoi.

Trop de vies sont brisées à la suite d'accidents dont un grand nombre sont évitables pour qu'on n'hésite jamais à remettre l'ouvrage sur le métier. Et même si la tendance est baissière, comme cela a été évoqué, il faut continuer d'insister. Jusqu'à ce que, par exemple, certains comportements tiennent du réflexe, comme cela est aujourd'hui le cas pour le port de la ceinture.

Je pense notamment à l'usage du téléphone, aussi bien pour les automobilistes que parmi les piétons lorsque ces derniers sont sur la voie publique, parfois même quand ils s'équipent d'écouteurs. Une très mauvaise habitude responsable de drames dans des familles. Au besoin, on pourrait envisager de réprimer sévèrement ces comportements-là.

Mais une fois qu'on a ciblé automobilistes et piétons, on n'a pas pointé tous les problèmes. L'état de notre réseau routier en est un. Combien de fois, pris dans un gymkhana pour éviter nids-de-poule, rigoles ou crevasses, des automobilistes n'ont pas mis des vies en danger ? Que nos autorités des TP prennent à bras-le-corps ce chantier, comme cela se dessine, moi, Makaya, je considère que c'est bien, quoi.

...MAKAYA

MOOV SERVICE+

APPLI MYMOOV

COMPOSEZ VOUS-MÊME LES MEILLEURS FORFAITS 4G+

Engagés pour l'innovation | #Engagés pour le Meilleur

- 1Go + 3 min + 10 SMS = 500F valable 1 jour
- 5Go + 10 min + 30 SMS = 2000F valable 7 jours
- 15Go + 15 min + 50 SMS = 5000F valable 15 jours
- 30Go + 20 min + 100 SMS = 10 000F valable 30 jours

Moov Africa
Gabon Telecom

EXCLUSIVITÉ
My Moov

moov-africa.ga

Télécharger dans l'App Store

Disponible sur Google Play